



**Dr. Roberto Sabrido Bermúdez**

Presidente

Agencia Española de Seguridad Alimentaria y Nutrición (AESAN)

Profundo conocedor de la realidad del sector, Roberto Sabrido Bermúdez conduce la Agencia Española de Seguridad Alimentaria y Nutrición (AESAN) con la seguridad que da el haber desempeñado otros puestos de relevancia que le han hecho merecedor del respeto y el reconocimiento tanto del sector público como privado.

Desde que asumió como Presidente de AESAN y congruente con la Misión de la Asociación, Sabrido ha estado dedicado a impulsar acciones que permitan proteger la salud de los españoles reduciendo los riesgos de patologías derivadas de la alimentación, promover la seguridad alimentaria en España trabajando para que los ciudadanos estén y se sientan seguros al consumir alimentos, aumentar el consumo de alimentos saludables, garantizar la eficiencia de los sistemas control oficial y promover un sector productivo que considere a la seguridad alimentaria como estrategia competitiva. Según Sabrido *"La política de la Unión Europea abarca toda la cadena alimentaria y establece una amplia legislación, una de las más estrictas del mundo. Esta nueva estrategia responde a esas exigencias comunitarias y está llamada a convertirse en un instrumento básico de planificación y coordinación."*

Roberto Sabrido Bermúdez ha desarrollado una larga carrera en la Administración desde 1987. Hasta septiembre de 2008, era consejero de Sanidad del Gobierno de Castilla-La Mancha. Licenciado en Medicina y Cirugía por la Universidad Complutense de Madrid y con un máster MBA en Administración y Gestión de Servicios Sanitarios, Sabrido está diplomado en Dirección de Hospitales por la Universidad de Castilla-La Mancha y la Escuela Nacional de Sanidad.